

**AGENDA SETTING DALAM PRODUKSI
SIARAN PODCAST “KAJIAN ISLAM BERMAZAHAB”
DI RADIO NUR FM REMBANG**



**Diajukan untuk Memenuhi Sebagian Syarat Guna
Menempuh Gelar Sarjana Strata Satu (S1) dalam Bidang
Ilmu Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI)**

Oleh:

DEWI NUR KHABIBATURROHMAH
NIM 1940210080

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PRODI KOMUNIKASI DAN PENYIARAN ISLAM
2023**



PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan Skripsi saudara :

Nama : DEWI NUR KHABIBATURROHMAH
NIM : 1940210080
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Komunikasi dan Penyiaran Islam
Judul : Agenda Setting dalam Produksi Siaran Podcast "Kajian Islam Bermazhab" di Radio NUR FM Rembang

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 19 Desember 2022 sampai dengan 27 Februari 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqasyah.

Kudus, 27 Maret 2023



Nur Ahmad, S.Sos.I., M.S.I.
NIP. 197302062006041017



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
 Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,
 Telp (0291) 432677

Email : fdki@iainkudus.ac.id ; Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Dewi Nur Khabibaturrohmah
 NIM : 1940210080
 Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
 Program Studi : Komunikasi dan Penyiaran Islam
 Judul : Agenda Setting dalam Produksi Siaran Podcast “Kajian Islam Bermadzhab” di Radio NUR FM Rembang

Telah diujikan pada **10 April 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Mas’udi. S.Fil.L. M.A.</u> NIP.198105042009011010 Ketua/Penguji I	3/05/2023	
<u>Hasan Bastomi. M.Pd.I.</u> NIP.198809281034042016 Penguji II	3/05/2023	
<u>Nevv Rusmarina Dewi. M.A.</u> NIP.198209242008092017 Sekretaris/Penguji III	3/05/2023	
<u>Nur Ahmad. S.Sos.I. M.S.I.</u> NIP.197302062006041017 Dosen Pembimbing		
<u>Dr. Siti Malaiha Dewi. S.Sos.. M.Si.. CIOaR.</u> NIP.197706262005012005 Dekan FDKI IAIN Kudus		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Dewi Nur Khabibaturrohmah NIM 1940210080 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun.
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidak benara pernyataan saya ini.

Kudus, 23 Februari 2023

Yang Menyatakan,



Dewi Nur Khabibaturrohmah

NIM. 1940210080



MOTTO

“Jika kamu dapat melakukan yang terbaik dan bahagia, kamu lebih maju dalam hidup dari pada kebanyakan orang”
(Leonardo De Caprio)¹



¹ Leonardo Wilhelm DiCaprio adalah seorang pemeran/aktor Amerika Serikat

PERSEMBAHAN

Dengan mengucapkan syukur Alhamdulillah kepada Allah SWT yang senantiasa mencurahkan kasih dan ridho-Nya, menyertai, dan memberi kemudahan kepada penulis, sehingga skripsi ini dapat terselesaikan tepat pada waktunya. Semoga ilmu yang penulis dapatkan selama ini bermafaat di dunia dan akhirat. Karya ini penulis persembahkan untuk orang-orang tercinta yang sangat berarti dalam hidup penulis, yaitu:

1. Kepada kedua orang tua penulis, bapak Multazam dan Ibu Zuriah yang sudah dengan tulus mendoakan serta memberikan support kepada anak perempuannya yang sering kali mengeluh ketika mengerjakan skripsi hingga dapat menyelesaikannya dengan tepat waktu. Semoga hasil dari jerih payah kalian selama ini dapat menghasilkan rasa bangga dan menjadi awal pembukaan perjalanan seorang anak perempuan yang sedang mencari jati diri dan menjajaki jalan terjal menuju kesuksesan dunia dan akhirat yang diharapkan selama ini, serta dapat menjawab semua doa-doa yang selama ini dipanjatkan.
2. Kepada almh nenek penulis, yang penulis rindukan keberadaannya disini penulis. Yang dulu menantikan penulis dewasa dan berkeinginan menemani setiap langkah penulis dalam menjalani hari-hari yang belum bisa diwujudkan. Terima kasih sudah memberikan wejangan-wejangan yang sangat berharga untuk kelanjutan hidup penulis.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Ẓ/ẓ	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	‘A’u	ء akhir	A’a’	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A’a’	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā’ nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	‘ālamiy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara’a	الْفُرُوعُ	al-furu’	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara’a	القَضَاءُ	al-qaḍā’	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْءٍ	syai’un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā’ Marbuṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sa’ah

KATA PENGANTAR

Segala Puji bagi Allah Swt. atas segala limpahan rahmat, taufik, hidayah beserta inayahnya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Tidak lupa shalawat serta salam penulis haturkan kepada Nabi besar Muhammad Saw. yang menjadi panutan dalam segala hal.

Penulis menyadari dalam penyelesaian skripsi ini banyak bantuan dan dorongan semangat dari beberapa pihak. Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Bapak Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Ibu Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si., selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Ibu Suciati, M.Pd., selaku Ketua Program Studi Komunikasi Penyiaran Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Dosen pembimbing skripsi Mansur Hidayat, M.A. atas waktu, arahan dan kesabarannya dalam membimbing proposal skripsi.
5. Seluruh staf dan karyawan fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam dalam urusan administrasi skripsi ini.
6. Bapak Nur Ahmad, S.Sos.I., M.S.I., yang menjadi Dosen pembimbing skripsi penulis dan memberikan banyak arahan serta suport agar skripsi ini segera selesai.
7. Untuk seseorang yang tidak bisa disebutkan namanya di sini, terimakasih karena sudah membantu, menemani, serta mensupport selama pengerjaan skripsi berlangsung. Semoga selalu ada sampai tidak terbatasnya waktu.
8. Untuk teman- temanku kelas KPI C angkatan 2019 dan juga teman-teman satu angkatan di kampus maupun di luar sana. Semangat untuk berjuang meraih apa yang kalian inginkan.
9. Semua pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu. Semoga Allah Swt. memberikan pahala yang setimpal kepada semua pihak yang telah membantu menyelesaikan penulisan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun guna memperbaiki penulisan selanjutnya bagi penulis sangat diharapkan. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua. Amin.